

Was ist Liebe?

Weil der Mensch nicht nur einfach lebt, sondern auch denkt und frei seine Handlungen steuern darf, will er wissen.

Er will sich seine Welt gestalten. Dazu setzt er seine menschlichen Fähigkeiten ein. Er erforscht, untersucht, zerlegt, verweist, erfindet, erschafft, erobert. Er verteidigt sich gegen Übergriffe, um sein irdisches Leben zu sichern und greift selbst an, um sich zu holen, was er glaubt dafür zu brauchen. Er überblickt mit dieser Fähigkeit zu denken nur begrenzt seine eigene Umgebung.



ABER!

Er ist ausserdem auch ein lebendiges Wesen und deswegen **mehr als sein Denken**.

Denn die Kraft allen Lebens ist die Kraft der Herrlichkeit in Ewigkeit, der wir den Namen Liebe geben können.

Auch ich stellte mir die Frage: „Was ist Liebe?“

Lange Zeit fand ich keine Antwort, denn dieses Gefühl der Herrlichkeit entzieht sich wohl jeder Erklärung. Es ist unbeschreiblich und für jeden ganz einzigartig wahrnehmbar, erlebbar, erfahrbar.

Doch solange ich dieses Gefühl abhängig mache, ob ich Liebe von jemand erhalte, solange werde ich sie schmerzhaft erleben müssen.

WARUM?

Jetzt kann ich sagen, Liebe ist:

„**Leben In Einzigartiger Bewusster Einheit**“

Jetzt ist alles ganz einfach, weil ich mich erkennen kann, wenn ich in mein ganz eigenes privates „Kämmerchen“ dieser Kraft freien Eintritt gewähre.

Sie ist absolut, bedingungslos, Wahrheit, All-Bewusstsein.

Mit ihrer Führung kann auch menschliches Leben auf der Erde wieder paradiesisch sein. „Wie im Himmel, so auf Erden!“

Liebe bin ich selbst!

Jemand oder etwas zu lieben, ist nur die halbe Wahrheit der Liebe.
Was ist Liebe wirklich?

„Lieben heißt:
(www Transformation online, Dr. Werner Christoph)

alles verstehen
alles verzeihen
keine Forderungen stellen
nichts bewerten
keine Unterschiede machen zwischen allen Menschen
und nur geben „

Immer geben? Und wie kann ich das? Dann hab ich doch selbst nichts mehr, oder?
Wenn Du das fragst, willkommen, das war auch mein Bedenken. Bis jetzt. Denn
wie das Wort schon sagt, es ist Denken. Und die Verwirrung ist die Vorstellung von
Haben, Besitzen, die Vorstellung von Dingen.

Das ist nicht gemeint, das weiß ich jetzt. Denn es ist die Energie gemeint, die ich
gebe. Die Gedanken von Wohlsein für alles Leben. Was ich sende, empfangen ich
wieder. Deswegen ist Geben der Start für Bekommen und damit ist nicht zuerst das
Haben gemeint. Es ist unser SEIN gemeint.

Liebe ist unser Sein und das können wir ständig unendlich und unbegrenzt
geben, denn es fließt genauso weiter und findet wieder zu mir, es ist derselbe
Moment, denn Zeit ist Illusion, nicht wahr? Geben und nehmen wirken im gleichen
Augenblick. Spür selbst.

Alles Liebe auf allen Wegen zum Wohle allen Lebens, Kerstin
bewusstseinsentfaltung.net